



たかばち山

平成27年7月1日

7月号

奄美市立東城小・中学校

7月の生活目標

身のまわりをきれいにしよう
身だしなみを整えよう

校訓[自ら学ぶ] ○進んであいさつ(誠実) ○進んで仕事(勤労) ○自ら鍛える頭と体(好学・健康)

1学期が終わります 楽しい夏休みを!!

校長

1学期も残り2週間程度になりました。子どもたちに大きなけがや事故がなく、全員元気に終業式を迎えられそうなのが何よりです。学校では、1学期のまとめと夏休みの準備で慌ただしい日々が続いています。

子どもたちが、夏休みを待ちに待っているのは昔も今も変わりないことでしょう。私の夏休みの思い出は、休み前にたいそうな計画を立てたものの、いざ夏休みが始まると稲刈りや畑仕事から逃れるために「先は長い、まだ時間はたっぷりある。」と、朝のラジオ体操に出かけたまま家に帰らずに山・川・海をかけずり回って、父親に毎日大目玉を食らったことと、夏休み最後にすべての宿題をため込み苦しんだことです。

実は、夏休みは学力を伸ばす大きなチャンスです。1 学校の授業のように限られた教科や時間に制限されることなく、自分の興味や関心をもとに好きなことについて、じっくり取り組んだり調べたりすることができます。

2 各種コンクールの応募があります。時間をかけて作品に取り組むことができます。

3 学習を振り返って、分からなかったところや自信のないところを、時間をかけて分かるまで復習することができます。

4 様々な催し物等に参加し、体験を通して見聞を広げることができます。

ただ、夏休みは時間がたくさんあるがために、友達や自らの誘惑に負けてしまうこともあります。そうならないために、次のことに気をつけてください。

1 夏休み前に、親子で夏休みの生活リズムについて話し合ひましょう。(無理は禁物)

2 学習計画をしっかり立て、毎日決まった時間は学習に取り組ませましょう。(課題帳や自主学習・復習等)

3 毎日学習の見届けをしてあげましょう。(親の協力もお願いします)

(「勉強しなさい。」ではなく、「今日やった勉強を見せて。」とやったことを認めるとともに、話し合った時間・内容等を確認してください。)

また、虫歯など疾病治療に取り組める機会でもあります。特に虫歯は、擦り傷や切り傷と違って、放っておいても絶対に治りません。歯の検診で虫歯があるとされた子どもさんは、夏休み中に必ず治療を済ませてください。痛みのない、痛みが少ないときに治療も早く済みます。激しい痛みがあると治療も大変だし、他の疾病につながることも考えられます。

楽しい夏休みを過ごさせるためにご協力をよろしくお願い致します。



児童・生徒の活躍の足跡

◎ 地区「歯と口の健康週間」小学校図画・ポスターコンクール

奄美市長賞	:	小3年
大島郡歯科医師会長賞	:	小5年
	:	小6年
	:	小6年
特選	:	小4年
佳作	:	小1年
	:	小2年
特別賞	:	小2年

大島地区中学校総合体育大会

大島地区中学校総合体育大会(郡大会)の卓球競技が6月16日(火)から、2日間の日程で開催されました。

中学校3年生にとっては、県・九州・全国につながる最後の大会ということで、3年間の努力の成果を出しました。そして、中学校1年生にとっては、初めての地区大会ということで、緊張しながらも精一杯自分の力を出しました。

結果は、次の通りです。本校唯一の運動系部活動の卓球部は、全員が県大会出場となりました。東城中学校の代表として、大島地区の代表として、堂々と戦ってきてください。

◎ 卓球

男子団体：優勝	
予選リーグ	東城○ 3-2 ●和泊
	東城○ 3-0 ●芦花部
1位リーグ	東城○ 3-1 ●天城
	東城○ 3-1 ●伊仙
男子個人	(3年)：優勝(県大会へ)
	(2年)：3位(県大会へ)
	(3年)：4位(県大会へ)
	(3年)：6位(県大会へ)
	(1年)：2回戦敗退
女子個人	(2年)：2位(県大会へ)
	(2年)：3位(県大会へ)

修学旅行(小学校5・6年生)

6月16日(水)から2泊3日の日程で、小学校5・6年生が修学旅行で沖縄県に行ってきました。今年度は、4小学校(本校・市・大川・小湊)いっしょに行ってきました。

1日目は、奄美空港から那覇空港へ向かい、首里城に行きました。ホテルでは、沖縄戦の語り部である久保田暁さんに戦争の悲惨さや平和のありがたさを教えていただきました。

2日目は、琉球村で沖縄の伝統文化に触れ、沖縄美ら海水族館ではシンベエザメを見たり、イルカのショーを見たりしました。

3日目は、沖縄本島南部の戦跡に向かいました。平和の礎やひめゆりの塔を見学したあとは、国際通りで買い物をして、船で名瀬新港に向かいました。

この3日間、考えたことや身に付けた集団生活の基本を、これからの学校生活に生かしていつてくれることを期待しています。



家庭教育学級・親子読書会

6月13日(土)、「おにぎり読書」と題して土曜授業後に親子でおにぎり(お弁当)を食べて、親子読書会を行いました。そして、6月26日(金)には、一般社団法人倫理研究所の平江和子先生を講師にお招きして、家庭教育学級を行いました。これからも様々な企画を行いますので、ご出席ください。



8月の行事予定

1日(土)	第2回家庭教育学級(14時00分~17時00分)
3日(月)	出校日
	第3回家庭教育学級(10時35分~12時00分)
7日(金)	奄美市学力向上フォーラム (14時30分~16時40分 奄美振興会館)
	運動会集落代表者会・PTA生活部会 (19時30分~ 小学校多目的室)
21日(金)	出校日
25日(火)	名瀬・住用地区植物・貝・昆虫・岩石名付け会 奄美市中学生ひかり議会
30日(日)	PTA・地域奉仕作業